

" Installation des panneaux à la Base de Puget-Plage!"

Le 13 juillet, ce fut l'installation des panneaux de sensibilisation créé avec les enfants des classes de CM1 de l'école des Pins Parasols, de Puget-Sur Argens. En effet suite à un projet ATE (Aire Terrestre Educative), les élèves ont découvert la biodiversité du site de Puget plage, de sa ripisylve et de l'Argens. Ils ont participé à l'élaboration de 5 panneaux d'information et de sensibilisation qui grâce à notre partenariat avec la Base de Puget-plage ont pris place sur le site :). Il s'agit de panneaux sur les oiseaux de l'Argens, l'histoire du fleuve, la ripisylve, les tortues et la petite faune aquatique.









Infos:

<u>Lieu</u> Puget-Plage

<u>Commune</u> Puget-sur-Argens

<u>Date</u>(s) 13/07/2022

<u>Horaires</u> 11H-15h

Représentants de S'PECE
Geoffrey Gillet
Clémence Jillot

